



# communiqué

N°:  
No.: 155

LE 17 NOVEMBRE 1983

## LE MINISTRE D'ÉTAT (RELATIONS EXTÉRIEURES) EFFECTUERA UNE VISITE AU BRÉSIL ET EN COLOMBIE

Le ministre d'Etat (Relations extérieures), l'honorable Jean-Luc Pepin, a annoncé aujourd'hui qu'il effectuera une visite au Brésil et en Colombie du 21 au 26 novembre 1983.

Au Brésil, Monsieur Pepin ira à Brasilia et en compagnie du ministre des Affaires étrangères du Brésil, Monsieur Ramiro Seraiva Guerreiro, il inaugurerà la première réunion du Comité consultatif canado-brésilien sur les affaires politiques à Brasilia. Monsieur Pepin s'entretiendra également des questions bilatérales avec Monsieur Guerreiro et d'autres ministres brésiliens. A Sao Paulo, il prendra la parole devant la Chambre de Commerce Brésil-Canada, tandis qu'à Rio de Janeiro, il assistera à l'ouverture officielle des nouveaux locaux du Consulat général du Canada.

A Bogota, Colombie, le 25 novembre, Monsieur Pepin s'entretiendra de questions politiques avec le ministre des Affaires étrangères de Colombie, Monsieur Rodrigo Lloreda, ainsi qu'avec d'autres membres du Gouvernement colombien. Il devra également signer certains accords relatifs au programme de coopération avec la Colombie.

- 30 -